

Ibagué, 9 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 734

Alcaldía habilita nuevamente el Coliseo Mayor luego de la emergencia por lluvias

La reanudación de los partidos del Campeonato Mundial de Fútbol de Salón se da luego de la valoración a las distintas zonas que se vieron afectadas en la noche de este jueves.

Hasta altas horas de la madrugada personal del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación encargado de los escenarios deportivos trabajó de la mano junto a la logística de la Asociación Mundial de Fútbol de Salón, AMF, adecuando de nuevo el Coliseo Mayor para ponerlo a punto y seguir con los partidos programados.

Las precipitaciones registradas en la noche de este jueves en zonas clave para la práctica deportiva en el escenario como las 1250 piezas del maderamen fueron limpiadas y de nuevo ajustadas sin afectar su estructura; de igual forma, el sistema eléctrico, los reflectores tipo led y los dos tableros electrónicos fueron puestos a pruebas sin generar novedad.

En las primeras horas de este viernes, la comisión técnica del certamen avaló nuevamente el rectángulo de competencias para la serie de los cuartos de final y la semifinal que tendrá doble jornada, tanto en la mañana como en la noche.

“Hemos retomado el campeonato sin problemas, el trabajo en equipo fue satisfactorio para lograr que rápidamente se iniciarán cada una de las fases de clasificación y esperamos avanzar hasta el final”, dijo Cristóbal Estupiñán, presidente de la Federación Colombiana de Fútbol de Salón.

Así las cosas, se extiende la invitación a la ciudadanía para que se acerquen a observar los cotejos en las graderías que tienen ingreso gratuito y vivir estas instancias emocionantes que reúne a los 16 mejores equipos de los cinco continentes que sueñan con levantar el título.